

CUENCA:

DOS AÑOS EN LA BRECHA

El pasado tres de julio, "EL DIA DE CUENCA" cumplió sus primeros dos años. "Miro hacia atrás y veo que aunque parece que hemos andado mucho, al mirar al frente, me doy cuenta de que nos queda todavía mucho camino por recorrer", escribe en el editor-director de aquel diario, Santiago Mateo Sahuquillo. Luego de expre-

sar su agradecimiento, Mateo Sahuquillo señala algo que suscribimos totalmente y por lo que venimos luchando, dentro de la modestia de nuestros medios. Es lo siguiente:

"Dejemos de pensar que vendrán de fuera a solucionar nuestros problemas; somos nosotros, entre todos, los que lo podremos lograr."

MALAGON:

DOS NUEVOS ACADEMICOS DE BELLAS ARTES

Gloria Merino Martínez y Vicente López Carricajo han recibido, en Malagón, las medallas de miembros correspondientes de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando. Como se sabe, la primera es galardonada pintora, con una brillante andadura en España y numerosos países del extranjero y López Carricajo es aparejador del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes y celoso conservador de todas las obras de arte de aquella comarca.

La elección como miem-

bros correspondientes tuvo lugar en la sesión celebrada por la Academia de San Fernando el 16 de diciembre del pasado año. La imposición, con la asistencia de un selecto público, tuvo lugar en el salón de actos del Ayuntamiento de Malagón, patria chica de Gloria Merino, bajo la presidencia del alcalde accidental. Efectuaron la imposición, el presidente y secretario de la Comisión provincial de Monumentos, señores García-Noblejas y Maldonado y Cocat, respectivamente.

GUADALAJARA:

PROFANACION DEL CEMENTERIO

No dejan tranquilos ni a los muertos. Un grupo de profanadores, en la noche del pasado sábado entraron en el cementerio de la capital alcarreña, saltando alguna tapia, y produjeron numerosos desperfectos. Si robar para co-

HITA: MAS ARCIPRESTE QUE NUNCA

A lo largo de toda la semana pasada, la Agrupación Teatral Alcarreña ha montado la VIII edición del festival "Arcipreste de Hita" que, a juicio del semanario *Flores y Abejas* "supera las huellas dejadas por los célebres de Manzanares o Sitges". Nosotros creemos que cada cual labra su propio afán y que, cuando de grupos aficionados se refiere, las comparaciones no son deseables..

En cualquier caso, es de

destacar las magnificas representaciones llevadas a cabo por los cerca de cuarenta grupos participantes, de todas las CC.AA. españolas, con la única excepción de Galicia.

El presupuesto asciende a más de 1.500.000 pesetas, que los organizadores esperan cubrir. Ya han llegado las subvenciones de la Diputación Provincial, 250.000 ptas. y 225.000 de la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja, de tanta penetración en la provincia hermana.

3 PROVINCIAS: AUTOBUS TALAVERA-TOLEDO-ALBACETE

Toledo, Ciudad Real y Albacete se han visto ya beneficiadas con el establecimiento de un servicio de autobuses Toledo-Albacete, con Talavera como punto de partida. La entrada en funcionamiento es provisional y está a cargo de Renfe, hasta la concesión definitiva del servicio. Un servicio que se encuentra coordinado, en sus horarios, para continuar desde Albacete, hacia las provin-

cias de Murcia y Alicante, después de cruzar parte de la provincia de Ciudad Real.

HORARIOS: Talavera de la Reina, 14 horas. Toledo, 15,30, llegada a Albacete, 18,30. Albacete, 11,45. Toledo, 15 horas, con llegada a Talavera de la Reina, a las 16,15.

El servicio es diario, incluso domingos y festivos.

mer —deseando, de verdad, procurarse otro medio de vida— tiene todos los atenuantes, destrozarse por destrozarse, solo merece el calificativo de salvajada. Esto es lo que hicieron los indeseables visitantes del cementerio de Guadalajara: rotura de jarro-

nes, botellas y fotos de difuntos y una hormigonera lanzada dentro de una fosa en construcción. Es de suponer que las tumbas y objetos dañados no pertenecían a antepasados de los delincuentes. Vamos, que no eran **sus muertos...**